



運営委員会だよりNO.5

第5回運営委員会を1月18日(土)に開催しました。

1. 会長より挨拶

皆様土曜日にお集まりいただきありがとうございます。本日第5回目で最後から2番目となります。1月2月は選考会、今日は保教主催の講演会をさせていただき大変盛況となりました。最近イベントが多かったので、そのあたりを本日皆さんと共有できたらと思います。本日もよろしくお祈りいたします。

2. 校長より挨拶

今年初めての運営委員会ということでよろしくお祈りいたします。

・1月の学校公開について

今日は道徳授業地区公開講座ということで土曜授業でした。たくさんの方に見に来ていただきありがとうございました。保護者が入りきれない教室もあったようで申し訳ありませんでした。3時間目の講演会は、参加者が100人を超え内容も非常にわかりやすく心に響くお話でした。ありがとうございました。

・インフルエンザについて

12月の終わりにインフルエンザの猛威にさらされ、学校で50人近い生徒がインフルエンザで欠席し、最大9クラスが閉鎖となりました。その際、「めざましどようび」の取材があり、学級閉鎖の教室の様子が放送されました。

3学期になって落ち着いている状況ですが、区内全般が落ち着いている訳ではありません。お医者さんの話だと今まで流行っていたのはインフルエンザA型で、これから1月からはB型が流行ってくるそうですので、引き続き子供たちには手洗いやうがいと励行しています。咳が出る時などには、マスクの着用など対応していきたいと思っています。よろしくお祈りいたします。

・登校時間について

児童の登校時間ですが、最近かなり早く登校する児童が見られます。本校は東昇降口と給食関係の搬入口が隣接しており、7時45分までは搬入車の出入りがあります。安全管理上の問題もありますので8時をめどに登校させていただきたいです。ご理解とご協力の方よろしくお祈りいたします。

・東門前の横断歩道について

来年度4月から、東門の前の横断歩道を児童通学案内員の方がいる時に利用可能とします。今年度まで西門側にいらした児童通学案内員の方に、横断歩道前へ移動してもらいます。

・校門について

校門がアルミタイプのものに改修されました。練馬区の政策で全ての学校の門に電子錠がつかます。子供たちが登校し終わった後は電子錠を閉め、それ以降に学校に入る場合はインターホンで呼び出しをして解除してもらう運用となります。

来年度中に春風小にも工事が入るので、そのための第一段階として校門自体が改修となりました。電子錠が設置されますと、登校時間後は今までのように自由に入出入りすることができなくなります。ご不便をおかけする部分もあるかと思いますが、ご理解をお願いいたします。

・来年度の行事について

来年度、日付が決まっている大きな行事をお伝えします。5月31日が運動会、そして11月29日が音楽会になります。今までは学芸会、展覧会という2サイクルでしたが、来年から学芸会、音楽会、展覧会の3サイクルになり、来年度はその1回目の音楽会になります。

・開校15周年について

学校として大きな行事は考えていませんが、来年度、春風小、夏の雲小、秋の陽小、四季の香小の4校については開校15周年になります。周年行事は10周年ずつとなるので、15周年で何か大きな行事をやることは考えていませんが、15年経つということで子どもたちにも意識させていきたいと思っています。

・児童数について

2年生の保護者の皆さんには直接確認させていただいておりますが、来年度の新3年生は学級数が減る可能性が高いです。東京都では最大35人学級という取り決めがあり、105人までは3クラスとなります。今の2年生は106人のため、区の要請で保護者に確認させていただいたところ、いくつかのご家庭が転出の可能性があるということがわかりました。今の時点では、来年度新3年生は4クラスを維持できない可能性が高いです。また、今度入学してくる新1年生も71人を超えないと3クラスにならず、今のところ2クラスとなる可能性が高いです。他の学年は、3クラス、4クラスを維持出来そうですが、学校全体として学級数が減る可能性が高いということをご承知おさください。

・学校評価について

学校評価の回答率が約60%でした。Googleフォームに変えてから、区内全校とも提出率がかなり低くなっているのが現実です。目指せ7割8割ということで学校からも声掛けをしていきたいと思っております。ご協力をよろしくお願いいたします。

・上履きについて

上履きの配布は3月末をもって終了し、来年度以降は購入してもらうこととなります。2年間のモニターの中でいろいろと課題が出てきて、それを踏まえてメーカーが新しい上履きを作っています。人件費や材料の高騰などで生産が遅れているため、購入できるのは3月20日以降になるかと思えます。値段的には3000円弱位になります。今、春風小と提携しているお店には置かせてもらうこととなりますが、ご自分で計測をして買ってもらわなくてはならないので、足のサイズが測れる資料を全家庭に配付します。3月中旬までは、上履きの交換を引き続きやっていきます。交換の前に必ず中敷きを出して、交換の必要があるかをご確認ください。古くなったから、汚れたからということでの交換はしておりません。よろしくお願いいたします。

・持久走大会について

持久走の取り組みは、大会という形での実施は、本来の意味と違ってしまい、子どもたちが自分のペースで走ることが出来ません。大会ではなく授業の一環として、各学年や学級で取り組んでいきます。説明が足りなかったところは申し訳ありません。

・ヒョウモントカゲもどきについて

持ち主が現れなかったため、最初に見つけてくれたご家庭が責任を持って飼育してくださっています。

3学期は、残り約40日しか登校日がありませんが、この中で今の学年のまとめをするとともに、しっかりと次の学年の準備をしていきたいと思っています。

3. 副校長先生より挨拶

日頃より保教の会の活動ありがとうございます。本日もよろしくお願いいたします。

・学校評価について

12月、学校評価にご回答いただきありがとうございます。現在結果をまとめているところですが、全体的には令和5年度から大きな変化はありませんでした。あえて言うならば、子供たちも保護者の皆さんも「相談できる人がいる」という部分でポイント数が上がっていました。逆に少し下がったところは、「学校の教育活動がわかるか」という設問で、これは学校公開が4回に減ったということも影響しているのではないかと考えています。学校公開以外でも、様々な方法で教育活動をお知らせしていけるようにしていきたいと思っております。

4. 各委員会より活動報告と連絡事項

【執行部】：学校保険委員会への出席。聴覚障害者との合同避難訓練への参加。青少年委員の地域懇談会への出席。講演会の準備と開催。

○1月26日(日)に避難拠点の緊急救命訓練へ参加予定。AEDの使い方や心臓マッサージなどについて体験を行う。

○講演会は大盛況だった。講師をされたこねくとういずさんとは今後も保教の会として繋がっていきたいと思っている。参加者アンケートを行い講師の方に結果をお返す。

○サポーターの募集方法について検討し、第6回の運営委員会で報告する。

○春小フェスタについて、応援団まつりと合同開催とするかを検討し第6回の運営委員会で報告する。
→ 合同開催の場合に、学校の方で10月18日(土)、25日(土)を開催日として予定を空けている。

○過去のベルマークのポイントが貯まっているので、その用途について今年度中に決定する。

○3月に書面総会を行う。活動報告や来年度の活動予定の作成作業で委員の皆様にご協力をお願いする予定。また、入学式と新1年生の保護者会で保教の会の説明を予定している。

→ 入学式が4月7日(月)、新1年生の保護者会が2月5日(水)を予定している。

【校外】:聴覚障害者との合同避難訓練への参加。

- 聴覚障害者との合同避難訓練に、校外委員から5名が参加。
- 地域防犯防火連携組織からの予算3万円の使途として、昨年春小では防犯ステッカーを購入して配布。今年は二中で防火用ポンチョ75枚を購入して配布予定。来年度は春小に予算がまわってくるので、来年度の役員で何を配布するか決定する必要あり。
- 光ヶ丘地区区民館が今年度30周年であったため3月に子供対象事業を予定しており、その会議が1月30日(木)の19時から開催されるという手紙が届いている。不参加の場合は、資料のみ別途入手する予定。

【広報】:第3号の広報紙の発行準備。

- 給食試食会に参加した委員の方が今回執筆を予定。2月末までに作成して3月中に配布する。

【文化】:給食試食会の開催。

- 12月17日(金)に給食試食会を開催。インフルエンザが大流行した影響で50名の参加予定が当日40名程度となった。給食の試食だけでなく栄養士の方や練馬区の営業担当の方にお越しいただき、給食室の様子を見学したり健康的な食生活についてお話いただいた。当日の献立は、きなこ揚げパンと肉団子中華スープ、ごまだれサラダ、牛乳であった。当日10名分ほど余りがあったが、どれも美味しいということで全て参加者に食べていただいた。大変大盛況だった。
- 給食試食会の応募が多数だったため、来年度5年生と6年生の移動教室の時、年2回給食試食会を開催することは出来ないか。
→ 来年度給食室の業者が変わるのでそこの兼ね合いもある。開催場所、日程も含めて検討していく。

【選考】:12月の選考会の準備と開催。

- 選考会の参加予定人数が11人と少なかったため、例年開催場所だった体育館から算数教室に場所を変更。結果として和気あいあいとした雰囲気でも執行部、委員、候補者で歓談することが出来た。インフルが蔓延していた時期と重なったため、参加者は4名だった。皆様のご協力により現状オファーできる方が9名となり、各委員の委員長、副委員長はほぼ決定。執行部は未決定が多数となっている。
- 選考会に参加予定の方にメールで連絡したが、気付かれなかったり迷惑メールに入ってしまう連絡が取れない方がいた。また、参加予定の方から連絡をとる手段もなかった。確実に連絡を取れる手段の確保が必要。
- 執行部に参加することのハードルが高いイメージがあるかと思うので、ハードルが高くないことを周知していくことが必要。

5. 令和6年度運営委員会の開催日程

以下日程で2F算数教室で開催予定。

第6回運営委員会:3月8日(土) 10時~(午後になる可能性あり)

以上